



CASI DOS MILLONES DE PERSONAS SECUNDAN LA HUELGA GENERAL EN MADRID, QUE REGISTRÓ UN SEGUIMIENTO DE ENTRE EL 75 Y EL 82%

Éxito rotundo

"Éxito rotundo e incuestionable" ha sido la valoración oficial de la huelga general del 29 de marzo en la Comunidad de Madrid, con un seguimiento de entre el 75 y el 82% de quienes podían secundarla, es decir, entre 1,6 millones y 1,7 de trabajadores no acudieron a su puesto de trabajo.



EDITORIAL

Jóvenes en huelga general

Los jóvenes madrileños mantienen las tasas más bajas de ocupación y las más altas de paro. La tasa de ocupación de los jóvenes menores de 25 años se encuentra en el 24% y su tasa de paro es del 43,6%. Hace tan sólo un año su tasa de ocupación era cuatro puntos mayor y su tasa de paro cuatro puntos menor.

La tasa de paro de nuestros jóvenes es 25 puntos porcentuales más que la media de la región. Pero entre 16 y 19 años llega al 72,5%.

Nuestros políticos presumen de los altos niveles formativos de nuestros jóvenes, pero nuestros empresarios se han empeñado en condenarlos al paro y la precariedad. La emancipación y un proyecto personal de vida se convierten en misión imposible.

La reforma laboral, en sí misma, es un ataque en la línea de flotación de la convivencia democrática. Una ruptura en toda regla del pacto que dio origen a la Constitución Española. Sustituye los derechos laborales por la dictadura del empresario. Supone un terrible golpe a nuestro modelo social y del bienestar.

Si precarios eran los empleos para jóvenes, ahora sus despidos son gratis con esos nuevos contratos con periodo de prueba de un año. Su salario, su jornada, su horario, su categoría profesional, su lugar de trabajo y su puesto de trabajo, pueden ser modificados unilateralmente por el empresario, al margen del convenio colectivo. Podrán "disfrutar" de contratos de "formación" hasta los 33 años, con menores derechos.

Si mal lo tienen nuestros jóvenes, aún más difícil será a partir de la reforma laboral, que no creará empleo y que permitirá despedir libre y barato, para contratar mano de obra en condiciones de esclavitud.

Y es que estos ultraliberales que tanto claman contra el castrismo cubano, tienen en China su modelo de cabecera.

La juventud ha luchado por su futuro este 29 de marzo, parando las empresas y ocupando las calles.

Del éxito de la huelga dan cuenta los datos "objetivos, accesibles y contrastables" del consumo eléctrico de ese día, que fue un 25% inferior al del jueves anterior y un 20,5% inferior al promedio de los jueves de marzo, es decir menor del que se produce cualquier día festivo. Ello a pesar de que algunos ayuntamientos de la región, como el de Las Rozas, mantuvieron encendido el alumbrado público durante toda la jornada para que no disminuyera el consumo de energía.

Los sindicatos han resaltado que la del 29 de marzo de 2012 ha tenido mayor seguimiento que las dos anteriores huelgas generales convocadas en nuestro país, destacando su repercusión en sectores como la limpieza y recogida de basuras (98%), los transportes públicos (90%), el espectáculo (95%), la construcción (91%), la industria (84%), la Administración Local (80%) o medios de comunicación como RTVE (88%) o Telemadrid, que no pudo ofrecer su programación. En sectores como el comercio y la hostelería, destaca el seguimiento total en establecimientos como El Corte Inglés y Alcampo de Alcalá de Henares, que no pudieron abrir sus puertas, así como en la

empresas de colectividades que surte al tanatorio de la M30 (100% de seguimiento), al Banco de España (95%) y al Congreso de los Diputados y la Asamblea de Madrid (90%).

Malestar ciudadano

En su comparecencia ya más reposada al día siguiente para hacer balance del paro y de las "impresionantes" manifestaciones en las calles españolas, el secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, señalaba que una vez trasladado el "malestar" de la ciudadanía ante una reforma laboral y unos recortes que "amargan" sus vidas, el Gobierno tiene toda una Semana Santa para la reflexión, incluso "para la penitencia", y volver de la misma convicción de que para sacar al país de la crisis hay que trabajar "para la unidad y para el consenso", pero "nunca para la imposición", a no ser que quiera seguir alentando el conflicto.

Para el Gobierno madrileño, el mensaje de que la reforma laboral va a empeorar el problema que suponen 623.000 personas paradas en la región, por lo que CCOO va a estar "muy alerta en la defensa del empleo", instando a la presidentita a que lo haga también, convocando inme-

diatamente el Consejo de Madrid para abordar un plan de choque contra el paro, en vez de decir cosas "absurdas" como que los sindicatos caerán como lo hizo el muro de Berlín.

AGRADECIMIENTO DE CCOO

Compañeros y compañeras:

La huelga general que vivimos el 29M y la impresionante manifestación que recorrió las calles de Madrid han conseguido con creces cumplir los objetivos de la movilización y expresar el rechazo generalizado ante la reforma laboral y los recortes sociales.

El 29M no es el final de nada sino una base sólida sobre la que construir nuestra capacidad de representar y defender los valores e intereses de los trabajadores y trabajadoras.

Así mismo, agradecemos a todos los que formáis parte de CCOO de Madrid y que habéis participado en las movilizaciones y en todas las tareas que han hecho posible el éxito de la huelga general.

Reiterando nuestra felicitación, recibid un fuerte abrazo.

Javier López
Secretario General CCOO Madrid